

Утверждаю / Approved by:  
 Главный управляющий директор  
 ООО «Норд Империал»/CEO, LLC Nord Imperial  
*officating.*

Шьямал Кумар Рой / Shyamal Kumar Roy

*23.05.22 В.Бабурас/Б.БАБУР АО*

### Техническое задание по тендеру /Technical assignment for tender

Engagement of Auditor	Привлечение аудитора
Imperial Energy wants to hire professional auditing firm(s) for statutory audit of its Russian subsidiaries and Cyprus Holding Companies for 2 years & audit of reporting package for the purpose of consolidation in IND AS consolidated financial statements of ONGC Videsh Group.	Imperial Energy выражает намерение нанять профессиональную аудиторскую фирму(ы) для проведения обязательного аудита своих российских дочерних компаний и кипрских холдинговых компаний на 2 года и проведения аудита пакета отчетной документации с целью консолидации в консолидированную финансовую отчетность IND AS группы ONGC Videsh.
The key activities with respect to the scope of work are detailed below:	Основные виды деятельности в части объема работ подробно описаны ниже:
<b>Scope of Work</b> <ol style="list-style-type: none"> <li><b>Objective:</b> The Group requires audit services comprising:</li> </ol>	<b>Объем работ</b> <ol style="list-style-type: none"> <li><b>Цель:</b> группе требуются аудиторские услуги, включающие:</li> </ol>

«Аудит финансовой отчетности за 2022-2023 гг. группы компаний Imperial Energy» /  
 “Audit of Financial Statements for 2022-2023 for the Imperial Energy Group”

S.no №№	Description Название
1.	<i>Annual Full scope audit of Russian LLCs of Imperial Group of Company under Local GAAP (including taxation, as applicable)</i> Ежегодный комплексный аудит российских ООО группы компаний «Империал» в соответствии с требованиями локальных ОПБУ (включая налогообложение, если применимо)
2	<i>Annual full scope audit of Ind-AS reporting package prepared for consolidation at ONGC Videsh level in respect of Imperial Energy, Cyprus</i> Ежегодный комплексный аудит пакета отчетной документации Ind-AS, подготовленный для консолидации на уровне ONGC Videsh в отношении Imperial Energy, Кипр
3.	<i>Limited Quarterly Review of Ind-AS reporting package prepared for consolidation at ONGC Videsh level in respect of Imperial Energy, Cyprus</i> Ограниченный ежеквартальный обзор пакета отчетов Ind-AS, подготовленный для консолидации на уровне ONGC Videsh в отношении Imperial Energy, Кипр
4.	<i>Annual Full scope audit of Cyprus Subsidiary Companies of Imperial Group of Company under Local GAAP (IFRS) (including taxation, as applicable)</i> Ежегодный комплексный аудит кипрских дочерних компаний группы компаний «Империал» в соответствии с требованиями локальных ОПБУ (МСФО) (включая налогообложение, если

	применимо)
5.	<p><i>Certifications for various local regulatory and /or statutory matters in respect of direct and indirect subsidiaries</i></p> <p><i>Справки по различным местным нормативным и / или законодательным вопросам в отношении прямых и косвенных дочерних компаний</i></p>

2. Qualification Requirement	2. Требования к квалификации
<p>a) Bidder must have a qualified team of professionals as per law of respective countries commensurate with the size of audit.</p> <p>b) Bidder must have at least 5 years relevant experience of auditing company/ companies which a) has minimum average consolidated sales revenues of USD 130 Million during last three financial years and b) has its operations in Russia and Cyprus. Bidders must also submit evidence to it.</p> <p>c) Bidders must demonstrate experience of auditing any hydrocarbon, exploration and production company.</p> <p>d) Bidder should confirm an undertaking on its behalf and on behalf of its network entity (ies) duly signed by their authorized bid signatory stating following:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>a) Unconditional acceptance of the scope of work along with special terms and conditions provided in the tender.</li> <li>b) Ensure availability of adequate audit team and other resources as may be required to complete various assignments in a time bound manner, if the contract is awarded.</li> <li>c) Compliance with all the laws and regulations of respected countries to undertake assignments under the proposed contract</li> </ul>	<p>а) Участник тендера должен иметь команду квалифицированных специалистов в соответствии с требованиями законодательства соответствующих стран, способную выполнить заданный объем работ в рамках аудита.</p> <p>б) Участник тендера должен иметь не менее 5 лет профильного опыта работы в аудиторской компании/компаниях, в которых а) минимальная средняя консолидированная выручка от продаж за последние три финансовых года составляет 130 миллионов долларов США и б) ведут свою деятельность в России и на Кипре. Участники тендера также должны представить документы, подтверждающие наличие такого опыта.</p> <p>с) Участники тендера должны подтвердить опыт аудита любой компании по разведке и добыче углеводородов.</p> <p>д) Участник тендера обязан подтвердить обязательство от своего имени и от имени своей сетевой организации (организаций), надлежащим образом подписанное уполномоченным лицом, подписавшим заявку с указанием следующей информации:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>а) Безоговорочное принятие объема работ вместе со особыми условиями тендера.</li> <li>б) В случае заключения договора, обеспечить наличие надлежащей аудиторской группы и других ресурсов, наличие которых может потребоваться для выполнения различных заданий в установленные сроки.</li> <li>с) Соблюдение всех законов и правил соответствующих стран при выполнении задания в рамках предложенного договора.</li> </ul>

TECHNICAL BID FORMAT & ELIGIBILITY CRITERIA/CONDITIONS	ФОРМА ТЕХНИЧЕСКОГО ПРЕДЛОЖЕНИЯ И КРИТЕРИИ/УСЛОВИЯ СООТВЕТСТВИЯ ТРЕБОВАНИЯМ
(A) Technical Proposal:	

<p>1. You are requested to submit a written proposal in form of presentation. The proposal should cover in detail the following:</p> <p><b>a) Lead Partner</b></p> <p>Provide the person(s) who will be put forward as the first choice lead partner at the respective location, his/her experience, credentials, industry experience ,domain knowledge, his/her ability to command respect within the firm's ecosystem especially overseas counterparts whom he/she need to bank upon for domain matters and internal clearances. Lead partner should be able to take independent decisions without the need to bank on technical teams of the team.</p> <p><b>b) Core team:</b></p> <p>The expectation is that the core team would at least include the lead partner and key team members for Group respective operating segments, finance operations, controls, IT, tax and other experts. Please set out the relevant experience and specific industry expertise especially Oil &amp; Gas E&amp;P industry; Explain what this team can bring to Group. Please include in your response, CVs of key team members for the principle operating countries.</p> <p><b>c) Industry knowledge:</b></p> <p>Provide relevant experience in our industry. Explain what value this brings to Group and which core team members are involved. Also submit relevant references from your firm's current clients in a similar industry and or with level of complexity as Group. Provide contact information of these references.</p> <p><b>d) Your approach to stability of the teams</b></p> <p>Explain the measures you will put in place to ensure team continuity of both the core team and local teams. Describe the handover process that will be in place in case of changes in the audit team.</p>	<p><b>(A) Техническое предложение:</b></p> <p>1. Вам предлагается представить письменное предложение в форме презентации. Предложение должно содержать следующую подробную информацию:</p> <p><b>а) Ведущий партнер</b></p> <p>Предоставьте информацию о лице (лицах), которое будет предложено в качестве ведущего партнера в соответствующем месте, его / ее опыт, полномочия, опыт работы в отрасли, знание предметной области, его / ее способность вызывать уважение в экосистеме фирмы, особенно зарубежные контрагенты, к которым ему/ей необходимо обращаться по вопросам в предметной сфере и внутренним согласованиям. Ведущий партнер должен иметь возможность принимать самостоятельные решения без необходимости обращения к техническим группам команды.</p> <p><b>б) Основная команда:</b></p> <p>Ожидается, что в состав основной команды войдут, как минимум, ведущий партнер и ключевые члены команды для соответствующих сфер работы Группы, финансовых операций, органов управления, ИТ, налогов и другие специалисты. Просьба указать соответствующий опыт и знания в конкретной отрасли, особенно в нефтегазовой отрасли, а также в области разведки и добычи; Объясните, чем команда может быть полезна Группе. Просьба представить свой ответ с приложением резюме ключевых членов команды для основных стран присутствия.</p> <p><b>с) Отраслевые знания:</b></p> <p>Обеспечить наличие необходимого опыта в нашей отрасли. Объясните, какую выгоду это принесет Группе и какие основные члены команды будут привлекаться. Также отправьте соответствующие рекомендации от существующих клиентов вашей фирмы в этой же отрасли и/или с тем же уровнем сложности работы, что и в Группе. Представьте контактную данные лиц, давших такие рекомендации.</p>
---	--

	<p><b>d) Ваш подход к обеспечению стабильного состава команд</b>  Поясните меры, которые вы принимаете для обеспечения непрерывного взаимодействия основной команды и местных команд. Опишите процесс передачи, который будет применяться в случае изменения состава команды.</p> <p><b>e) Географический охват:</b>  Ваша способность предоставлять аудиторские услуги в Нидерландах, Сингапуре, Бразилии, Кипре, России, Швеции и Колумбии напрямую или через аффилированные фирмы. Просьба представить подробную структуру регионального офиса, порядок принятия решений и ключевые страны (см. аудиторский подход к способам взаимодействия групп по морским объектам и местных команд)</p> <p><b>f) Ваши методы проведения аудита</b></p> <p>i. <b>Audit quality :</b> explain how you will achieve a high level of audit quality and how this approach will benefit Group; Explain in detail the quality control process followed; manuals and guidelines provided to staff in the performance of the audit and their updating process;</p> <p>ii. <b>Group audit and off shore teams :</b> explain how you propose to execute the Group audit, , including the use of offshore teams in the Group audit and testing of controls; and describe the proposed structure for the audit of subsidiaries and other financial statements, including the work in off shore centers. Also describe the division of responsibility between the onshore team signing off and the offshore team; availability of technical competencies and resources; approach to work efforts of subsequent year(s).</p> <p>iii. <b>Desktop procedures and Leveraging IT investments:</b> explain how you propose to perform substantive checks, focus on key thrust areas, place reliance on IT general controls, use data analytics, balance between desktop audit vs field audits.</p> <p>iv. <b>Shared Services:</b> Explain how you intend to leverage the shared services center based out of India serving</p>
--	--

<p>all the business units within and outside India covering all the transactional processing , record to report , document management, compliances etc.,</p>	<p>независимые проверки, сосредоточьтесь на ключевых сферах, полагайтесь на общие средства контроля ИТ, используйте аналитические данные, найдите оптимальное соотношение между невыездным аудитом и аудитом с выездом на объекты.</p>
<p>v. <b>Internal audit:</b> Explain the approach that will be followed in placing significant reliance on the work on internal audit for expressing audit opinion for quarterly and annual period in the areas of internal control, IFC, ICOFR, ITGC, transactional and substantive checks. Explain the approach that will be followed in the participation of internal audit scope and coverage on quarterly basis so as to reduce the overall efforts at the same time do not compromise in statutory audit quality.</p>	<p><b>IV. Общие услуги:</b> объясните, как вы планируете использовать центр общих услуг, расположенный не на территории Индии, обслуживающий все бизнес-подразделения в Индии и за ее пределами, включая обработку всех транзакций, от регистрации до отчётности, документооборот, соблюдение нормативных требований и т. д.</p>
<p>vi. <b>Innovative tools:</b> Explain how you intend to make use of innovative audit techniques, for example: data analytics, continuous controls, forensic study and other innovation potential. Provide examples explaining how the tools will be used and the potential benefits to Group from using these tools.</p>	<p><b>v. Внутренний аудит:</b> опишите подход, который будет применяться, если в значительной степени полагаться на работу внутреннего аудита для выражения аудиторского мнения за квартальный и годовой периоды в сферах внутреннего контроля, ВФК, СВКФО, общих средств контроля в компьютерных информационных системах, транзакционных и материально-правовых проверок. Опишите подход, который будет применяться при участии во внутреннем аудите в заявленном объеме ежеквартально в целях сокращения общих действий при сохранении надлежащего качества обязательного аудита.</p>
<p>vii. <b>Expertise:</b> Practice being followed for sharing expertise and knowledge including ideas and techniques across the network of offices.</p>	<p><b>vi. Инновационные инструменты:</b> поясните, как вы планируете использовать инновационные методы аудита, например: анализ данных, непрерывный контроль, криминалистические экспертизы и другие инновационные возможности. Приведите примеры с описание того, как будут использоваться средства с указанием потенциальной выгоды применения данных средств для Группы.</p>
<p><b>g) Audit risk and challenges</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>i. Your initial assessment of audit risk and your approach to addressing those;</li> <li>ii. Your decision making process around judgmental audit matters and annual report disclosures;</li> <li>iii. Audit challenges you foresee and how these would overcome;</li> </ul>	<p><b>vii. Экспертиза:</b> практика обмена опытом и знаниями, включая идеи и методы, в сети офисов.</p>
<p><b>h) Transitional risks and how these would overcome</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>i. Explain how you envisage that transition could take place if replacing the incumbent audit firm, and how you will ensure that the quality of the audit will not suffer due to the transition.</li> </ul>	<p><b>g) Аудиторские риски и проблемы</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>i. Ваша первоначальная оценка аудиторских рисков, и как вы планируете их устранять;</li> </ul>

<p>ii. Specifically address the following topics:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- include a summary transition plan;</li> <li>- explain the mechanism to ensure timely auditor independence under legislation and the mechanism for early termination of contracts to lift independence concerns; and</li> <li>- Agreement to the Group's exiting accounting practices and positions taken in the past as a condition precedent. The accounting positions taken in the past will be made available during the course of interaction.</li> </ul> <p><b>i) Value addition</b></p> <p>a. Explain the value that Group would derive from your audit in addition to the regular certification of the financial statements;</p> <p>b. Specifically address the following areas of potential value:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Access to training in relation to accounting; and</li> <li>- Additional assurance obtained</li> </ul> <p><b>j) Governance matters</b></p> <p>a. Your internal procedures for ensuring effective data security within your global IT and non-IT systems;</p> <p>b. Any independence issues and conflicts;</p> <p>c. Conflict resolution with firm: Explain how your firm handles potential conflicts between the core and local audit teams or between different disciplines involved in the audit. For example, provide more details of the operation of any conflict resolution mechanism in place.</p> <p>d. Any matters arising from external audit inspections in the countries in which we operate which you feel should be drawn to our attention;</p> <p>e. Any significant regulatory issues and /or litigation which could cause embarrassment to your firm or</p>	<p>II. Ваш процесс принятия решений по субъективным вопросам аудита и раскрытию информации в годовом отчете;</p> <p>III. Проблемы аудита, которые вы предугадываете, и способы их решения;</p> <p><b>h) Переходные риски и способы их преодоления</b></p> <p>i. Ваше представление о переходе в случае замены действующей аудиторской фирмы на другую, каким образом будет происходить данный процесс, чтобы такой переход не отразился на качестве аудита.</p> <p>II. Особое внимание уделите следующим темам:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- предоставление краткого плана перехода;</li> <li>- описание механизма обеспечения своевременной независимости аудитора в соответствии с законодательством и механизма досрочного расторжения договоров для устранения сомнений в части независимости; а также</li> <li>- Соблюдение существующих методов бухгалтерского учёта Группы и принятых в прошлом условий в качестве предварительного условия. Мнения относительно состояния счетов в прошлом будут представлены в ходе взаимодействия.</li> </ul> <p><b>i) Повышение ценности</b></p> <p>a. Объясните выгоду, которую Группа получит в результате аудита, проводимого вами, в дополнение к регулярному подтверждению финансовой отчетности;</p> <p>b. Особое внимание уделите следующим областям потенциально важным сферам:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- доступ к обучению в сфере бухгалтерского учета; и</li> <li>- Получению дополнительной гарантии</li> </ul> <p><b>j) Вопросы управления</b></p> <p>a. Ваши внутренние процедуры для обеспечения эффективной безопасности данных в ваших глобальных ИТ-системах и системах, не связанных с ИТ;</p> <p>b. Любые вопросы по части независимости и противоречия;</p> <p>c. Разрешение конфликтов с фирмой: опишите процесс, как ваша фирма разрешает</p>
--	--

<p>ourselves;</p> <p>f. Initial proposal and your proposed approach for agreeing fees in future years;</p> <p>g. A sample engagement letter (this can be an appendix to your proposal);</p> <p>h. Two references for each Group partner.</p> <p>2. Bidder must submit an Undertaking, stating that the professional auditing firm shall comply with all the relevant rules/regulations of respective countries.</p> <p>3. Bidder must submit an undertaking as a token of acceptance that they agree and accept -</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>a) bid with complete scope of work,</li> <li>b) terms and conditions of the proposed engagement,</li> <li>c) that they have submitted the prices strictly as per the price format ; and</li> <li>d) that they abide by all the terms and conditions of the tender document.</li> </ul> <p>3. Bidder must submit the details of their organizational structure in Russia and in Cyprus and also submit undertaking that their Cyprus entity shall be capable of signing separate engagement letters with the Imperial Energy Cyprus Companies.</p>	<p>потенциальные конфликты между основной и местной аудиторскими командами или между различными сферами, входящими в состав аудита. Например, представьте более подробную информацию о функционировании любого механизма разрешения конфликтов.</p> <p>d. Любые вопросы, вытекающие из внешних аудиторских проверок в странах, в которых мы работаем, и которые, по вашему мнению, должны быть доведены до нашего сведения;</p> <p>e. Любые серьезные вопросы нормативно-правового регулирования и/или судебные разбирательства, которые могут поставить в неловкое положение вашу фирму или нас самих;</p> <p>f. Первоначальное предложение и предложенный вами подход к согласованию ставки на следующие годы;</p> <p>g. Образец письма-обязательства (это может быть приложением к вашему предложению);</p> <p>h. Две рекомендации для каждого партнера Группы.</p> <p>2. Участник тендера обязан представить Обязательство, в котором указывается, что профессиональная аудиторская фирма обязана соблюдать все применимые правила/положения соответствующих стран.</p> <p>3. Участник тендера должен представить обязательство в знак согласия того, что он согласен и принимает -</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>а) предложение с полным объемом работ,</li> <li>б) условия предполагаемого участия,</li> <li>с) что они представили цены строго по форме представления коммерческого предложения; и</li> <li>д) что они соблюдают все условия, указанные в тендерной документации.</li> </ul> <p>3. Участник тендера должен предоставить подробную информацию о своей организационной структуре в России и на Кипре, а также подтвердить, что его кипрское подразделение будет способно подписывать отдельные письма-обязательства с кипрскими компаниями Imperial Energy.</p>
<p><b>(B) Financial Proposal:</b></p> <p>. <b>Price format:</b> Quote shall be provided ONLY in the prescribed format.</p> <p><b>Price Format:</b></p>	

	<p><b>(В) Коммерческое предложение:</b></p> <p><b>Форма представления коммерческого предложения:</b> Предложение предоставляется ТОЛЬКО в установленном формате.</p> <p><b>Форма коммерческого предложения:</b></p>
--	---

Name of Company Название компании	GAAP ОПБУ	Existing Auditor Существующий аудитор	Year/Period Ending Год/период окончания	Currency Валюта	Fees стоимость	Reimbursement of expenses /возмещение расходов	Taxes (Pl. Specify) Налоги (указать)	Total Итого	%age of Tax Налог, %
Imperial Energy Limited, Cyprus Империал Энерджи Лимитед, Кипр	Consolidation IND-AS Reporting Package – Annual (April to March) Пакет сводной отчетности IND-AS — годовой (с апреля по март)	E&Y, Russia E&Y, Россия	31.03.2023						
Imperial Energy Limited, Cyprus Империал Энерджи Лимитед, Кипр	Limited Review of Quarterly Financial Statements as per IND-AS (April to June) Ограниченный обзор квартальной финансовой отчетности согласно IND-AS (с апреля по июнь)	NA нет	30.06.2022						
Imperial Energy Limited, Cyprus Империал Энерджи Лимитед, Кипр	Limited Review of Financial Statements of 6 months (April-September) as per IND-AS Ограниченный обзор финансовой отчетности за 6 месяцев (апрель-сентябрь) согласно IND-AS	NA нет	30.09.2022						
Imperial Energy Limited, Cyprus Империал Энерджи Лимитед, Кипр	Limited Review of Financial Statements of 9 months (April-	NA нет	31.12.2022						

Лимитед, Кипр	December) as per IND-AS Ограниченный обзор финансовой отчетности за 9 месяцев (апрель-декабрь) согласно IND-AS							
LLC ANG ООО АНГ	Local GAAP Местные ОПБУ	E&Y, Russia E&Y, Россия	31.12.2022					
LLC NI ООО НИ	Local GAAP Местные ОПБУ	E&Y, Russia E&Y, Россия	31.12.2022					
LLC RIG ООО РИГ	Local GAAP Местные ОПБУ	E&Y, Russia E&Y, Россия	31.12.2022					
<b>Total Russia</b> <b>Итого, Россия</b>								
Imperial Energy Limited, Cyprus Империал Энерджи Лимитед, Кипр	IFRS МФСО	E&Y, Cyprus E&Y, Кипр	31.03.2023					
Imperial Energy (Tomsk) Limited Империал Энерджи (Томск) Лимитед	IFRS МФСО	E&Y, Cyprus E&Y, Кипр	31.03.2023					
Imperial Energy (Cyprus) Limited Империал Энерджи (Кипр) Лимитед	IFRS МФСО	E&Y, Cyprus E&Y, Кипр	31.03.2023					
Imperial Energy Nord Limited Империал Энерджи Норд Лимитед	IFRS МФСО	E&Y, Cyprus E&Y, Кипр	31.03.2023					
Biancus Holding Limited Бьянкус Холдинг Лимитед	IFRS МФСО	E&Y, Cyprus E&Y, Кипр	31.03.2023					
Redcliffe Holdings Limited Редклифф Холдингс Лимитед	IFRS МФСО	E&Y, Cyprus E&Y, Кипр	31.03.2023					
Imperial Frac Services Limited Империал Фрак Сервисез Лимитед	IFRS МФСО	E&Y, Cyprus E&Y, Кипр	31.03.2023					
San Agio Investment limited Сан Аджио	IFRS МФСО	E&Y, Cyprus E&Y, Кипр	31.03.2023					

Инвестментс Лимитед							
Total Cyprus Итого Кипр							
Total Audit Fee Общая стоимость аудита							

**NOTES:**

- (1) You are requested to include in your written proposal a fee estimate (including applicable taxes and out of pocket expenses) for the year ending ----31 December 2022/ 31 March 2023 and 1 year thereafter. Any major assumptions in calculating this fee should be stated.
- (2) Payment of Russian Scope of Work shall be made from Russia. Payment of Cyprus Scope of Work shall be made from Cyprus Parent Companies.

**ПРИМЕЧАНИЯ:**

- (1) Вам предлагается включить в ваше письменное предложение расчитанную сумму вознаграждения (включая применимые налоги и наличные расходы) за год, заканчивающийся ----31 декабря 2022 г./ 31 марта 2023 г. и 1 год после этого. Должны быть указаны любые основные допущения при расчете этой платы.
- (2) Оплата Российского Объема Работ производится из России. Оплата кипрского объема работ производится кипрскими материнскими компаниями.

**Согласовано/Concurred by:**

Главный финансовый  
директор/CFO

Чираг Порвал /Chirag Porwal

подпись/signature

**Согласовано/Recommended by:**

Главный советник по направлению/  
Chief Advisor of indenting section

Чираг Порвал /Chirag Porwal

подпись/signature

Генеральный директор  
ООО «Норд Империал» /General  
Director of LLC “Nord Imperial”

А.В. Бакланов / A.V. Baklanov

подпись/signature

Главный бухгалтер ООО «Норд  
Империал» / Chief accountant  
of LLC “Nord Imperial”

С.П. Иванова / S.P. Ivanova

подпись/signature